



Planung eines Bikeparks in Surwold



Bild RadQuartier

Die Gemeinde Surwold möchte auf den ehemaligen Tennisplätzen in Börgerwald in unmittelbarer Nähe des Freibades einen Bikepark mit Pumptrack-Anlage und einen Dirtpark errichten.

Eine Pumptrack-Anlage ist ein asphaltierter Rundkurs mit Wellen, Steilkurven und Sprüngen, die mit über 15 verschiedenen Sportgeräten befahren werden kann von Skateboard, über Scooter, Rollstühle, BMX- und Fahrrädern. Ein Pumptrack kommt ohne gefährliche Kanten aus und ist damit geeignet für jede Altersklasse von Kindern bis zum Profi. Ein Dirtpark besteht aus Hügeln, die mit Mountainbikes und BMX-Rädern befahren werden können.

Um zunächst etwas über die Bedürfnisse der Sportler zu erfahren, soll ein Beteiligungs-Workshop mit der Gemeinde Surwold und der Firma RadQuartier durchgeführt werden. Zu dem Beteiligungs-Workshop laden wir Jugendliche ab 12 Jahren ein, teilzunehmen und Ihre Wünsche zu äußern. Der Workshop findet **online am Donnerstag, den 02.12.2021 um 17.00 Uhr** statt. Der Workshop richtet sich zwar vorrangig an Jugendliche, gern können aber auch interessierte Erwachsene teilnehmen. Bitte nutzen Sie folgenden Link für den Workshop:

<https://zoom.us/j/97228940956?pwd=OWlnNGc3bm5QOERXNkNQRzFuV3lmQT09>

Auf Grundlage der im Workshop geäußerten Wünsche wird – soweit möglich - die Planung einer Asphalt-Pumptrack-Anlage und eines Bikeparks vorgenommen und die Kosten geschätzt. Danach müssen Fördergelder beantragt werden. Wir hoffen, dass wir die Maßnahme mit Unterstützung durch Fördergelder umsetzen können.

gez. Trentmann

Franz Trentmann
Bürgermeister